

El «Retirement Estimator» por Internet



El «Retirement Estimator» por Internet

🗖 l Seguro Social tiene una calculadora Inueva en el Internet la cual provee estimaciones personalizadas inmediatas y precisas para ayudarle a planificar su iubilación. El «Retirement Estimator» por Internet (sólo disponible en inglés) es una herramienta conveniente, segura y rápida para planificar sus finanzas ya que elimina la necesidad de entrar años de ganancias manualmente. Esta calculadora también le permite crear diferentes «que tal si» escenarios. Por ejemplo, usted puede cambiar la fecha que «dejó de trabajar» o la cantidad de sus ganancias futuras para crear y comparar diferentes opciones de jubilación.

¿Cómo funciona el «Retirement Estimator»?

Para usar el «Retirement Estimator» visite nuestro sitio de Internet en **www.segurosocial.gov/estimator** (soló disponible en inglés) y entre la información pedida. Debe entrar cierta información personal para poder ser identificado, incluso su primer nombre, apellido, fecha de nacimiento, número de Seguro Social, lugar de nacimiento y el apellido de soltera de su madre. Si la información que usted provea no concuerda con los registros del Seguro Social, entonces no puede usar el «Retirement Estimator».

Si la información personal que usted provea concuerda con nuestros registros, entonces puede usar el «Retirement Estimator» para entrar otra información, tal como la edad en que se piensa jubilar y los salarios futuros. Entonces, esta información se combinará con la información que el Seguro Social tiene en los registros sobre sus ganancias previas para proveer una estimación rápida y fiable de sus beneficios. El usuario de Internet recibe solamente la estimación final de jubilación. El «Retirement Estimator» no muestra el registro de ganancias que se uso para calcular la estimación final del beneficio.

¿Por qué se desarrolló el «Retirement Estimator» ?

El Seguro Social siempre ha recalcado la necesidad de planificar para la jubilación y tiene otras calculadoras en el Internet para ayudarle con sus planes financieros. Sin embargo, para poder recibir una estimación detallada y precisa de beneficios futuros —la cual la mayoría de los trabajadores desean—las personas que visitaban nuestro sitio de Internet necesitaban tener su Declaración del Seguro Social a mano —o algún otro registro de ganancias—y estar de acuerdo a entrar cada año de ganancias.

www.socialsecurity.gov

Este proceso puede tomar mucho tiempo y disuadir a personas de esta tarea de planificación de jubilación tan importante. Por ejemplo, muchos de los visitantes del sitio de Internet se han preguntado «¿Por qué tengo que entrar información que ya ustedes tienen?» El «Retirement Estimator» provee una estimación del beneficio de jubilación rápida y real al usar automaticamente información que ya aparece en su Declaración del Seguro Social.

¿Es realmente seguro el «Retirement Estimator» ?

El «Retirement Estimator» es completamente seguro. Durante su desarrollo, el Seguro Social consultó extensivamente con expertos en privacidad. No revela ninguna información personal, tal como su dirección, ganancias o ninguna información adicional que permita el robo de identidad.

El «Retirement Estimator» también ofrece un «bloqueo» que le permite prevenir a otra persona a que calcule su beneficio de jubilación. Si usted decide quitar el «bloqueo» de su registro debe llamar o visitar una oficina local del Seguro Social.

¿Puedo también solicitar para jubilación por Internet?

Sí. El «Retirement Estimator» hasta incluye una conexión a nuestra solicitud para jubilación por Internet. Así que cuando llegue el momento de jubilarse, ahórrese un viaje y use la manera más conveniente para solicitar los beneficios por Internet en www.segurosocial.gov.

Las personas que se aprovechan del «Retirement Estimator» para su planificación de jubilación, también deben estar concientes de que el Seguro Social tiene muchos otros servicios por Internet, incluso solicitudes para el depósito directo de beneficios, y cambios de dirección.

Sin embargo, si usted bloquea el acceso a su estimación de jubilación en el Internet, no puede solicitar los beneficios por Internet.

Como comunicarse con el Seguro Social

Para informarse mejor y obtener copias de nuestras publicaciones visite nuestro sitio de Internet en **www.segurosocial.gov/espanol** o llame a nuestro número gratis al **1-800-772-1213** y oprima el 2 si desea el servicio en español y espere a que le atienda un agente (si es sordo o tiene problemas de audición, marque nuestro número TTY, **1-800-325-0778**). Tratamos todas nuestras llamadas confidencialmente. Podemos contestar preguntas específicas de lunes a viernes desde

las 7 a.m. hasta las 7 p.m. Ofrecemos servicios de intérprete gratis tanto por teléfono como en nuestras oficinas. Además, ofrecemos servicio telefónico automatizado las 24 horas del día.

Como también queremos ofrecerle el servicio más cortés y correcto, es posible que un segundo agente escuche algunas llamadas.

